

令和元年度

くすのき

～高道小学校だより～

No. 9



運動場のくすのき

学校教育目標

郷土に誇りをもち

夢に向かって挑戦する児童の育成

高道小ホームページ 日々更新中
<https://es.higo.ed.jp/takamiti/>

令和元年11月21日 文責 上田

●資源物回収・ボランティア作業 お世話になりました

11月3日（日）には資源物回収が実施されました。天候にも恵まれて気持ちよく作業ができました。保護者の方だけでなく、地域の方々からもたくさん持ち込んで頂き、大変有り難かったです。

その後には、ボランティア作業にもご協力いただきました。これは12月5日に行われる持久走大会の走路整備も兼ねておりました。お陰様で走路以外もスッキリとなり気持ちよく過ごすことができそうです。こちらのご協力ありがとうございました。



●みんなで“いもほり”をしました

11月1日（金）の5時間目に、芋掘りを行いました。春に植えてから子どもたちは毎日交代でペットボトルの水を掛けてくれました。縦割り班で実施したので、学年を超えて和気あいあいの楽しい会になりました。うねによっては、芋の多少があったので、班ごとに掘り出したものをみんなで分け合うことになり、低学年から順番に1個ずつ取りました。高学年には、いい芋が少なくなったかもしれません、誰一人文句をいうこともなく、和やかな会となりました。

この会の前には、5年生6年生が芋のつる切りをして、畑をきれいに整備してくれました。開会の校長あいさつでは、いろいろな場面で学校全体のために頑張ってくれる高学年の児童に感謝の気持ちを伝えました。



●1年生で研究授業を実施しました。

毎日勉強を教えていた私たちですが、私たちも勉強しています。互いの授業を見て、進め方や考え方について質問や意見交換をして学びています。10月30日には、玉名町小から高山裕子先生を講師としてお呼びして、岡崎先生の算数の授業で勉強しました。この授業では1年生のやる気満々の姿にとても感心しました。おかげでますますよい勉強会になりました。これが、今年度4回目の研究授業で、これからも計画的に実施していくきます。



●全力疾走！陸上記録会

10月17日は、5・6年生が参加した市の陸上記録会でした。あいにくの雨になりましたが、それまで午後の時間にたくさん練習していた成果が出ていたと思います。全体的に見ると高道小はきっと上位の成績だったと思いました。リレーのバトン渡しも練習どおりに全員見事につながりました。きれいでした。うれしかったです。



●美しい歌声！玉名市音楽会

5・6年生が陸上で成果をあげてくれましたが、3・4年生は、玉名市の音楽会で美しい歌声と息のそろった演奏を披露してくれました。玉名市民会館の大きな舞台に立って緊張もしたようですが、多くの他の学校の児童や保護者の前に立ったとき、「自分たちは高道小の仲間だ」という気持ちを持てたようでのことだけでも大変有意義だったと思います。合唱曲は「にじ」演奏曲は「宇宙戦艦ヤマト」でした。



●オハナシマンさん登場！！

PTAの読書部の皆さんとの取組で10月24日読書まつりが実施されました。今年は「オハナシマン」こと坂本健一さんに来校していただきました。校長室でお話をしたところ、テレビ番組で前川清さんが突然自宅に来られ、干してあった衣装を見て「なんですか？コレ！」と取り上げられてから、それまで以上にあちこちの学校から声がかかるようになったそうです。この日も高道小の後にラジオ番組への出演があるとのことでした。子供たちはお話の世界に引き込まれていました。日暮れも早くなり「秋の夜長」となりました。ご家庭でも親子読書などしていただければと思います。

